

# 青年委員会だより

平成29年5月1日（第198号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

青年委員会では全員協議会で役員改選を行い、平塚さんが新委員長としてなりました。皆様、新委員長の平塚さんをよろしくお願い致します。

## 青年委員会全員協議会



青年委員7名参加！

## 青年委員会全員協議会

4月11日、青年委員会全員協議会を開催しました。今回は日程的に平日となってしまう、懇親会も行わないことになってしまったためか、参加予定が9名しかおらず、当日は2名ほど都合が悪くなってしまい、ほぼいつものメンバーによる全員協議会となってしまいましたが、議事はスムーズに進み、役員改選では平塚さんが新委員長を務めることになりました。また、子ども夢基金が落選してしまいましたが、新体制のもと講習会等で資金を確保し、今年も建築体験ウォッチを開催する方向となりました。尚、全員協議会の内容は、大人の事情により皆様にお伝えすることが出来なくなってしまったため、代わりに新委員長となった平塚さんの抱負を掲載させていただきます。

### 『建築士会支部青年委員会 委員長拝命における抱負』

株式会社 平塚建築設計事務所 代表取締役 平塚 勝

この度、支部青年委員会委員長を拝命致しました平塚 勝と申します。何卒、宜しく御願ひ申し上げます。

支部青年委員会としては……、合浦公園で地域活動「けんちくであそぼ」を実践したり、建築確認申請の指南本（通称、黄色本）を法改正に併せて改訂したり、講習会や技術交換会を開催して各々のスキルアップを図ったり、親睦・交流を深める懇親会を開催して広く意見を交換したりと、色々な事を企画して参りました。今後もこれらの事業は継続していかなければならないと感じています。これらに加えて、次代を担う方々に建築士の魅力を伝える事業等を計画して行きたいと考えております。業界として人材不足は深刻な実感があります。

他には、やはり、何と言っても、定例会等支部青年委員会活動への参加者の増加を願ってやみません。魅力ある活動を企画し、細やかな連絡・報告を通して、参加率の向上を期して参ります。浅学にして非才な身ではありますが、微力ながら全力を尽くして参ります。御指導御鞭撻はもとより、皆々様の御参加、御協力を賜ること、心より御願ひ申し上げます。委員長拝命の抱負とさせていただきます。御一読頂き、誠にありがとうございました。

平塚新委員長ありがとうございます！そして、今年も合浦公園春祭りに参加します。昨年同様、ペーパークラフト、モザイクタイルアート、ストロータワー製作体験を行います。平塚さんが新委員長となり初めての活動ですので、参加可能な方は5月5日9時までに合浦公園東側のステージ前に集合して下さい。よろしく御願ひ致します。

青年委員会5月定例会 5月5日（金）第1金曜日 9:00～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

合浦公園（出席 ・ 欠席） どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL